



Mi Universidad

Mapa mental

José Antonio Jiménez Santis

Cuarto Parcial IV

Psicología Médica

Lic. Claudia Ivette Espinosa Gordillo

Medicina Humana

Primer semestre grupo "B"

Comitán de Domínguez Chiapas 16 de diciembre del 2023



Descubrimiento de la vocación

El problema vocacional del adolescente se encuentra en la necesidad de decidir la clase de persona que quiere ser y le permite encontrar en la sociedad un lugar y una ocupación que anticipa habra que darle seguridad, independencia económica y prestigio entre los demás

¿ Que es la adolescencia ?

se refiere a la época de la vida que se inicia en la pubertad y se extiende hasta los 18 de edad, cuando el desarrollo llega a su término

La pubertad

Es el periodo comprendido entre los 10 y 14 años. el término hace alusión a la aparición del vello en el pubis, un aspecto del desarrollo de los caracteres sexuales secundarios.

separación de los padre y fortalecimiento de la autonomía

La necesidad de separarse de los padres, de involucrarse más allá del círculo familiar tiene una base biológica y un comportamiento sociocultural para el adolescente separarse es imperativo pero también quisiera permanecer niño ligado y protegido

ADOLESCENCIA
PSICOLOGÍA MÉDICA

Desarrollo de la adolescencia

Freud explicó el desarrollo humano del término de la sexualidad y considero que el proceso central en la adolescencia es la subordinación de las zonas erogenas pregenitales a la genital y la adquisición de los objetos sexuales fuera del núcleo familiar, diferente según el género.

Sexualidad y ternura en la adolescencia

La pubertad se caracteriza por la erotización de la vida y en algunas sociedades por las contradicciones entre la sexualidad y las normas morales aceptadas que se hacen más explícitas.

Aceptación de los cambios e integración de la identidad

Ante la transformación de su propio cuerpo y de su psiquismo, el niño experimenta la vaga necesidad de gestar una identidad propia.

